

Entrevista a Marga Alonso

Activista del Moviment de Vida Independent
i membre de l'Oficina de Vida Independent

Vídeo 2 – L'empoderament

(En Castellà)

Marga: “Antes de la OVI era difícil tener asistencia personal, sí, porque todo te empuja a que vivas en una residencia.

Escuelas de educación especial, trabajos especiales y residencias: esa es la vía para las personas con diversidad funcional.

Nosotros, las personas con diversidad funcional, decimos que no, que también queremos vivir en igualdad de condiciones.

L'OVI

Creamos un proyecto en el que solicitábamos asistencia personal y vivienda.

Luego más adelante salió el 15M,
y con el 15M nos encontramos con otras personas,
ya no éramos solo la OVI y el Foro de Vida Independiente
y empezamos a interrelacionarnos con otros ámbitos.
Con Universitat y con otras gentes profesionales
como arquitectura y tal.

Aquí es donde empezó a nacer "En torno a la silla"
"En torno a la silla" es todo lo que es arquitectura
en tu silla, en tu casa, en el espacio...

Y después ya salió el grupo de vulnerabilidad, más adelante.
Porque claro, siempre estamos luchando,
siempre estamos luchando...

Y, ¿qué sentimos?

¿Y por qué no hablamos de como acabamos de cansadas?

¿Y por qué no hablamos de como nos sentimos?

¿Por qué siempre tenemos que ser fuertes?

¿Y por qué siempre tenemos que estar con una sonrisa?

¿Y quién atiende a nuestras lágrimas?

¿Quién atiende a nuestras flaquezas?

¿Quién atiende a nuestros desfallecimientos?

Que también los tenemos, eh.

Y de ahí salió un poco el grupo de vulnerabilidad.

Todo esto sale de la OVI,
del empoderamiento de tener asistencia personal
y de todo el discurso creado
y todo lo que uno aprende.